

31. Juli 2014

Rücktritt des Vorstandsvorsitzenden der BSAG

Wir fragen den Senat:

1. Wurde der Vertrag mit dem Vorstandsvorsitzenden der BSAG zum 31. Juli 2014 einvernehmlich oder einseitig gelöst, im zweiten Fall: Von welcher Seite?
2. Aus welchen Gründen wurde der Vertrag mit dem Vorstandsvorsitzenden der BSAG aufgelöst?
3. Kann der Senator ausschließen, dass es Vorwürfe bezüglich „persönlicher Verfehlungen“ gegeben hat, die nach Medienberichten der Grund für die Beendigung der Zusammenarbeit sein sollen?
4. Zu welchem Zeitpunkt wurden der Staatsrat, der Vorstand, der Aufsichtsrat und ggf. weitere zuständige Stellen im Unternehmen über Vorgänge in Kenntnis gesetzt, die die Beendigung des Vertrags mit dem Vorstandsvorsitzenden betreffen?
5. Welche Vereinbarungen sind über eine etwaige Abfindung zwischen dem Aufsichtsrat und dem zum 31. Juli 2014 scheidenden Vorstandsvorsitzenden getroffen worden? Auf welcher Grundlage und in welcher Höhe werden etwaige Abfindungen gezahlt?

Klaus-Rainer Rupp, MdBB DIE LINKE

[zurück zu: Detail](#)

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/ruecktritt-d>